

L'Équateur entend raviver l'esprit intégrationniste en 2014



Quito, 3 janvier, (RHC).-Le ministre des Affaires étrangères de l'Équateur, Ricardo Patiño, a déclaré que son pays s'est fixé pour défi à relever en 2014, de raviver l'esprit intégrationniste dans la région, qui s'est renforcé grâce à la Celac, la Communauté des États Latino- Américains et Caribéens.

Sous la présidence pro tempore de Cuba, la Celac s'est consolidée sur plusieurs domaines et a renforcé ses relations avec d'autres blocs comme l'Union Européenne et l'Union Africaine- a déclaré Ricardo Patiño.

Le chef de la diplomatie équatorienne a déclaré que sous la présidence de l'Équateur, en 2015 la Celac avancera dans la matérialisation d'accords liés aux droits humains, à l'infrastructure et aux politiques sur les ressources naturelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10287-lequateur-entend-raviver-lesprit-integrationniste-en-2014>



Radio Habana Cuba